

Excmo. Ayuntamiento de Tiétar

Plaza Mayor, 10
10319 Tiétar

22 de mayo de 2025

Asunto: Información sobre la presencia del ácaro rojo

Estimada Sra. Alcaldesa:

Por medio de la presente, desde **Agroluna Sanidad ambiental**, especializada en servicios de control de plagas, queremos informarle acerca de la reciente presencia de ácaros rojos (*Trombidium spp.*) en algunas zonas del municipio, ante las consultas y preocupaciones que han surgido entre la población.

En primer lugar, deseamos tranquilizar a los vecinos: **el ácaro rojo no representa ningún riesgo sanitario para la población ni para los animales domésticos**. El ***Trombidium spp.***, comúnmente conocido como “ácaro rojo de jardín”, es un artrópodo de pequeño tamaño y color rojo intenso, frecuente en primavera y verano especialmente en zonas ajardinadas, suelos húmedos o con vegetación, y su presencia es completamente natural.

Se trata de un organismo beneficioso para el ecosistema, ya que se alimenta de pequeños artrópodos y huevos de insectos, contribuyendo al equilibrio biológico del entorno. No invade interiores, no se alimenta de sangre ni transmite enfermedades.

Aunque su color rojo intenso puede llamar la atención y causar alarma, **no se considera necesario realizar tratamientos de control específico**, salvo en casos de concentración excepcional o molestias reiteradas, donde pueden evaluarse intervenciones puntuales de carácter preventivo.

Recomendamos, como medida de gestión ambiental, mantener en buen estado las zonas ajardinadas, evitando el exceso de materia orgánica y la humedad acumulado en suelos.

Quedamos a disposición del Ayuntamiento para ampliar esta información si fuera necesario.

Agradeciendo su atención, reciba un cordial saludo,

Atentamente,

Marta Oliveros Vinagre
Responsable técnico